
令和４年度第４回大野市子ども・子育て会議結果（概要）

１ 会長あいさつ

杉原会長があいさつ

２ 議事

(1) 第２期大野市子ども・子育て支援事業計画の中間見直しについて

資料№１により事務局から説明し、了承を得た。（修正点なし）

【主な意見】

〇他県において、保育士による虐待のニュースがあったが、第 2 期大野市子ども・

子育て支援事業計画に掲げるとおり、安心・安全な環境を整えるには、保育士

の教育と相談する、できる環境も必要かと思う。

〇「公立保育園」に入れたいという意見を多く聞く。公立保育所の定員を減らす

ことは仕方ないが、公立保育園を求める人もいるので、公立保育園の良さを残

しつつ「小規模保育事業」として継続してもらいたい。

〇（４）乳児家庭全戸訪問事業、（５）養育支援訪問事業に関連し、出産を迎え

た友だちに意見を聞いたところ、出産ごのバタバタした時期に訪問をされるより、

母子ともに都合がつく時間に市役所や地域子育て支援センターへ母子で出

向くといった選択肢を設けてほしい。

〇（１０）病児・病後児保育事業について、「とちのき」だけでは定員をオーバーし、

勝山市の病院を利用している方が多いのでなんとかしてほしい。

(2) 令和５年度保育所等の利用定員（案）について

資料№２により事務局から説明し、了承を得た。（修正点なし）

(3) その他

３ あいさつ

杉原会長があいさつ


